
　

宇部市バスケットボール協会の二木健治です。
当協会ではバスケットボールの普及振興やバスケ
ットボールを通じて青少年の健全育成に取り組ん
でいます。

は、２０３０年に１００周年を迎えます。
そのＪＢＡのビジョンに「バスケットボールを愛する
誰もがバスケットボールを楽しめる環境を作る」、「全
ての人々に感動と希望を与え、皆が誇れる日本代表を

ＪＢＡと志を同じくする当協会には、バスケットボールを心から愛する会員が多く集い
バスケットボールを通じて街づくりや人づくりを行おうとの情熱に溢れています。

宇部市バスケットボール協会　会長 二木　健治

２０１９年４月

ご 挨 拶

こうした中、日本バスケットボール協会(ＪＢＡ）

コミュニケーションづくり、又、青少年の健全育成により一層努めてまいりたいと思います。
こうした思いを一つにし、今後ともバスケットボールを通じて地域の皆様の健康づくりや

皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

作る」とあります。


